




キャビネット運営委員 　 L 高田    眞樹

キャビネット運営委員　　 L 嘉堂　卓也

1 開会ゴング ライオンズクラブ国際協会331-C地区ガバナー L 馬場　哲也

2 国旗敬礼

3 黙祷

4 地区ガバナー挨拶 地区ガバナー L 馬場　哲也

5 前地区ガバナー・名誉顧問会議長挨拶 前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長 L 須藤　敏幸

6 長期計画リサーチ委員会報告 長期計画リサーチ委員長 L 中村　全博

7 審議事項 地区ガバナー L 馬場　哲也

    キャビネット会計 L 玉井　大輔

    地区会計監査 L 生田　　豊

キャビネット会計 L 玉井　大輔

    キャビネット幹事 L 吉田   　寛

キャビネット幹事 L 吉田   　寛

キャビネット幹事 L 吉田   　寛

第7号案　次期ゾーンチェアパーソン・ゾーン委員推薦状について キャビネット幹事 L 吉田   　寛

第8号案　第69回地区年次大会要綱について 地区大会・国際大会委員会 委員長 L

キャビネット幹事 L 吉田   　寛

クラブ提出議案 キャビネット幹事 L 吉田   　寛

8 キャビネット幹事 L 吉田   　寛

9

10

・ＧＭＴ 地区ＧＭＴコーディネーター L 奥山　幸一

・ＧＬＴ 地区ＧＬＴコーディネーター L 松浦　則雄

・ＧＳＴ 地区ＧＳＴコーディネーター L 玉井　大輔

・ＦＷＴ 地区ＦＷＴコーディネーター L 荒川　祥子

・ＬＣＩＦコーディネーター 地区LCIF副コーディネーター L 石岡　憲義

ライオンズクラブ国際協会３３１－Ｃ地区

≪　第3回キャビネット会議次第　≫

日時 2023年 1月 28日(土) 14：00～16：00

場所 ベルクラシック函館　４Fベルクラシックホール

第5号案　次期第１副地区ガバナー立候補者届について

第6号案　次期第2副地区ガバナー立候補者届について

吉田　　功

第9号案　第69回複合地区年次大会要綱について

司会

記録

第1号案　2022－2023年度 キャビネット会計中間決算について

第2号案　2022－2023年度 会計中間決算監査報告について

第3号案　キャビネット一般収支　補正予算（案）について

第4号案　次期地区ガバナー立候補者届について

報告・確認事項

質疑応答

地区コーディネーター活動報告



11 ゾーンチェアパーソン活動報告

第１R第１Z ゾーンチェアパーソン L 前側　　進

第２R第１Z ゾーンチェアパーソン L 山塙　　武

第２R第２Z ゾーンチェアパーソン L 小川　哲司

第３R第１Z ゾーンチェアパーソン L 庄司　典弘

第３R第２Z ゾーンチェアパーソン L 大島　秀雄

第４R第１Z ゾーンチェアパーソン L 白石　勝士

第４R第２Z ゾーンチェアパーソン L 三品　孝浩

第５R第１Z ゾーンチェアパーソン L 橋本　正美

第５R第２Z ゾーンチェアパーソン L 鈴木　秀作

12 各委員会活動報告

キャビネット運営委員会委員長 L 高瀨 孝太郎

視力障害・糖尿病・検眼献血委員会 委員長 L 佐々木　亮

次世代リーダー研究・環境保全・社会福祉委員会 委員長 L 堀野　　明

ECHO・IT委員会 委員長 L 松本　　衛

会則・アラート委員会 委員長 L 作並　真一

LCIF・エクステンション委員会 委員長 L 佐藤　　洋

ライオンズエスト・YCE・薬物乱用防止委員会委員長 L 末永　玲子

地区大会・国際大会委員会 委員長 L 吉田　　功

13 質疑応答

14 閉会ゴング 地区ガバナー L 馬場　哲也
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Ｌ地区キャビネット副会計 坂本　将一 苫小牧中央ＬＣ ○

○

明石　章彦 函館中央ＬＣ

地区会計監査

地区会計監査 ○

×

○

○

×

○

○

○

×

×

○

○

○

×

×

全体会議

○

○

○

○

○

2022-2023年度
第3回キャビネット会議 出席者名簿

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

須藤　敏幸 伊達ＬＣ

髙橋　和雄 苫小牧ＬＣ

○

○

○

中嶋　　辛 室蘭北斗ＬＣ

地区キャビネット副幹事 脇田　　忠 苫小牧中央ＬＣ

生田　　豊 函館海峡ＬＣ

荒川　隆志

苫小牧中央ＬＣ

所属クラブ

地区ガバナー
ＧＡＴファシリテーター
地区ＬＣＩＦコーディネーター

馬場　哲也

渡部　義男 苫小牧中央ＬＣ

北島　孝雄 木古内・知内ＬＣ

地区LCIF副コーディネーター　　　　　　　
　地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

石岡　憲義

前地区ガバナー･地区名誉顧問会議長
長期計画リサーチ委員会 副委員長

函館東ＬＣ

第二副地区ガバナー
長期計画リサーチ委員会 副委員長　　　　
地区GMAチームリーダー

後藤　　忍 函館グリーンＬＣ

苫小牧ハスカップＬＣ

小樽ＬＣ

函館北斗ＬＣ

地区チーフコーディネーター　　　　　　　
地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

函館臥牛ＬＣ

小樽ＬＣ

役　　　　職 氏　　名

齋藤　尚仁

奥山　幸一
地区GMTコーディネーター　　　　　　　
地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

地区名誉顧問
長期計画リサーチ委員会 委員長

中村　全博

倶知安ＬＣ

第一副地区ガバナー
長期計画リサーチ委員会 副委員長　　　　
地区GMAチームリーダー

室蘭東ＬＣ

小玉　　誠 苫小牧白鳥ＬＣ

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

𠮷𠮷原　成昌

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

函館北斗ＬＣ

地区キャビネット会計　　　　　　　　　　
地区GSTコーディネーター　　　　　　　　
地区GMAチームサポーター

玉井　大輔

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

地区F WＴコーディネーター 荒川　祥子

函館東ＬＣ

地区キャビネット幹事　　　　　　　　　　
地区GMAチームサポーター

吉田　　寛

田中　　稔

函館東ＬＣ

松浦　則雄

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

函館みなとＬＣ

佐々木忠康

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

地区GLTコーディネーター　　　　　　　　
地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

本所　光男

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

室蘭東ＬＣ

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員
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全体会議

第５Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員 佐藤　　聖 苫小牧白鳥LC

第４Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員 渡辺　晃男 上磯LC

第５Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員 田外　　清 新冠LC

函館みなとLC

第３Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員 和泉　　薫 登別中央LC

第１Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員

第２Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員 熊澤 龍一郎

第４Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員 作並　真一

第３Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員 遠藤　勝也

第２Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員 木村　嘉広

小樽ＬＣ

鈴木　秀作

伊関　寿之

苫小牧白鳥ＬＣ

北檜山LC

橋本　正美

三品　孝浩

小川　哲司 小樽うしおＬＣ

室蘭ＬＣ

白石　勝士

所属クラブ役　　　　職 氏　　名

北檜山LC

第２Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン

第３Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

小樽うしおLC

室蘭LC

小樽LC

前側   　進

庄司　典弘

第１Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第４Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第３Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン 大島　秀雄

第２Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第3回キャビネット会議 出席者名簿
2022-2023年度

登別中央LC

第４Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン

第５Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第５Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン

上磯LC

函館みなとＬＣ

新冠LC

山塙　　武
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○
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○

×

×

○

○

○

○

○

×

○

○

○

キャビネット運営委員会　委員 小林　拓二 函館みなとLC

全体会議

○

○

×

○

×

キャビネット運営委員会　委員 嘉堂　卓也 函館臥牛LC

キャビネット運営委員会　委員 高田　眞樹 函館グリーンLC

キャビネット運営委員会　委員 阪井　　肇 函館中央LC

キャビネット運営委員会　委員 本間　信孝 森LC

キャビネット運営委員会　副委員長 渡辺　俊二 函館北斗LC

函館東ＬＣ櫻井　秀樹キャビネット運営委員会　委員

キャビネット運営委員会 委員長 高瀨 孝太郎 函館東ＬＣ

キャビネット運営委員会　副委員長 荒木　明美 函館東ＬＣ

ECHO・ＩＴ委員会 副委員長 吉居　大輔 伊達ＬＣ

ライオンズクエスト・YCE
・薬物乱用防止委員会 副委員長

青山　和晴 伊達ＬＣ

地区大会・国際大会委員会　事務局長 富山　信行 函館東ＬＣ

ライオンズクエスト・YCE
・薬物乱用防止委員会 委員長

視力障害・糖尿病・献眼献血委員会 委員長 佐々木　亮 上磯LC

ECHO・ＩＴ委員会 委員長

次世代リーダー研究委員会・環境保全・
社会福祉委員会 委員長

堀野　　明 函館中央ＬＣ

佐藤　　洋 函館臥牛ＬＣ

作並　真一 函館みなとＬＣ会則・アラート委員会　 委員長

LCIF・ エクステンション委員会 委員長

2022-2023年度
第3回キャビネット会議 出席者名簿

役　　　　職 氏　　名 所属クラブ

函館東ＬＣ地区大会・国際大会委員会 委員長 吉田　　功

末永　玲子 函館グリーンＬＣ

キャビネット運営委員会　委員 西﨑　康博 函館元町LC

キャビネット運営委員会　委員 金澤　賢一 上磯LC

松本　　衛 函館元町LC
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Ｌ

2022-2023年度
第3回キャビネット会議 出席者名簿

役 職 氏　　名 所属クラブ

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 富山　信行 函館東LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 木村　謙一 函館海峡LC

オブザーバー（2022-2023年度　幹事） 石崎　幸男 上磯LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 阿相　忠佑 函館元町LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 嘉堂　卓也 函館臥牛LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 石原　　諭 八雲LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 新岡　博正 森LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 木村有加里 函館みなとLC

オブザーバー（2022-2023年度　幹事） 小山　直子 函館中央LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 片岡　　博 函館グリーンLC

○

○

○

○

×

○

全体会議

○

×

○

○



日時 2023年1月28日（土）14：00～16：00
場所 ベルクラシック函館　4F
司会 キャビネット運営委員 L高田　眞樹
記録 キャビネット運営委員 L嘉堂　卓也

1.開会ゴング 地区ガバナー L馬場　哲也

2.国旗敬礼

3.黙祷

4.地区ガバナー挨拶 地区ガバナー L馬場　哲也

ライオンズクラブ国際協会331-C地区

第3回キャビネット会議　議事録

本日は、第3回のキャビネット会議忙しい中、また悪天候の中、多数の参加を頂き
まして本当にありがとうございます。1月ということで新年明けましておめでとう
ございます。旧年中はキャビネット委員会のメンバーの皆様には、何かとお世話に
なり御礼申し上げます。新型コロナ感染症は、依然として国内においては高止まり
状況が続いております。新しい生活様式の適用が求められ、ライオンズの奉仕活
動、会員拡大維持、キャビネット運営においては様々なご苦労をされているものと
思います。念願でありましたコロナ感染は5月8日、2類から5類という政府見解が
ございましたので、多少安堵しているところでもございます。昨年7月からスター
トいたしました地区ガバナーとして掲げた会員拡大には2022年12月現在、99名の
新入会員をいただいていますが、48名が退会しており純増51名の拡大となってご
ざいます。現段階では目標の純増50名クリアしておりますが、まだ半年間残ってご
ざいます。まだ油断できませんので、引き続き皆様におかれましては会員拡大維持
を何卒よろしくお願い申し上げます。またLCIFの献金目標は10万ドルです。今現在
5万7千ドルまで達成してございます。もうひと踏ん張りというとこでございまして、
MJFの献金でも目標を目指しておりますので重ねてご支援ご協力のほど切にお願い
申し上げます。私の任期も残すところ半年余り。その間、3月18日は第4回のキャ
ビネット会議になります。そして4月に入りまして、4月27日はLCIFチャリティー
のゴルフとボーリング大会の開催で、翌日4月28日には第69期年次大会がございま
す。そして5月26日には複合地区年次大会も当番地区として函館開催をすることに
なってございますので、1人でも多くの方々に参加していただけき満足していただ
けるよう、大会委員長をはじめ各部会が努力をしているところでございますので、
なにとぞよろしくお願いいたします。最後になりますが、日本レベルの国際理事の
件を報告申し上げます。既に2023-2025の日本の国際理事がオセアルフォーラム会
議で先般マレーシアが辞退した為、ひと席が空席になり日本へのエントリー要請が
ございました。それで331-Ａの鶴嶋ライオンがエントリーをする予定です。実はも
うすでに、各クラブには1月26日付けでMDより各クラブ会長宛に送信してありまし
て、皆様にも会議資料の別添でA4の1枚ものが付いてございますので、こちらをご覧
ください。おそらく皆さんにはまだ届いてないと思いますが、331複合地区2022



5.前地区ガバナー・名誉顧問会議長挨拶 前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長 L須藤　敏行

6長期計画リサーチ委員会報告 長期計画リサーチ委員長 L中村　全博

から2023年度の特別大会書面決議による代議員総会開催の告知です。ご覧になっ
てないと思いまして本日添付させていただきました。僕の次に前地区ガバナーの
須藤議長より詳しくご説明があると思いますのでよろしくお願いいたします。と
いうことで、その際、本当に時間がなく3月27日、1ヶ月後には回答という段取り
を取らないとエントリーに間に合わないという状況が生まれますので、速やかな
対応をお願いしたいと存じます。ゾーンチェアパーソンにおかれましては、各ク
ラブ会長に連絡等していただくことになりますのでよろしくお願いいたします。
もし不明な点が多々あるようでしたら、緊急的に各クラブ会長を交えて会議でも
説明してもいいかなと言う風に考えていますので、よろしくお願いいたします。
結びになりますがキャビネット構成員の皆様には益々のご健勝とご多幸を心より
お祈り申し上げまして、ご挨拶とさせていただきます。本日はどうぞよろしくお
願いいたします。

皆さんあけましておめでとうございます。本年も331-C地区キャビネット運営委員
より一層のご協力を、またスムーズな運営によって馬場ガバナーを応援していけれ
ばなと思います。私は、今年複合地区の議長という大役も仰せつかっておりまし
て、今まさに複合としては大変な状況にあるということです。今、馬場ガバナーか
ら話があったように特別年次大会の開催が決定しております。331-A地区がこの25
日準地区大会を終えまして鶴嶋ライオンがエンドースされました。これを受けて複
合ABC全体で鶴嶋ライオンの信任投票を行い、そして今話したように日本ライオン
ズの国際選挙管理委員会にエンドースするという風になります。日程が非常にタイ
トな状況の中であります。日本ライオンズの方では3月6日までの登録となりますの
で私共は331-Aへ3月6日までに投票を終え、その結果信任であれば協力をしていく
ことになっております。投票日は2月27日予定になっておりますので、大変なお忙
しい中だと思いますけどもせっかく日本ライオンズの枠が2名ということは非常に
名誉なことでございますので日本から適任者を選んで国際理事に出していくという
ことが私たちの命題でございますのでよろしくお願いします。また馬場ガバナー、
先ほどの話の中でも純増今時点50数名という報告がありました。これは馬場ガバ
ナーまた日本ライオンズが掲げる大増員という命題に向かって馬場ガバナーのバイ
タリティーでこの目標を維持達成していると思っております。後半戦会員が減って
いく傾向がありますのでそういうことが無いように、皆さん今一度会員増強、馬場
ガバナーを支えていただければ幸いではないかなと思っていますので、よろしくお
願いをして挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございます。

キャビネットの皆様、あけましておめでとうございます。長期計画リサーチ委員会
は今回も2時間やらせていただきました。今回は長期計画リサーチ委員会構成メン
バーの件とキャビネット事務局の件につきましていろいろな意見を頂戴しました。
内容につきましては長期計画リサーチ委員会構成メンバーのキャビネット組織には
元地区ガバナーとして名前を入れるということ。長期計画リサーチ委員会では、以



7.審議事項 議長 L馬場　哲也
・第1号案　2022-2023年度　キャビネット会計中間決算について

キャビネット会計 L玉井　大輔
・第2号案　2022-2023年度　会計中間決算監査報告について

地区会計監査 L生田　　豊
　P13～P16参照

各意見なく拍手により承認
・第3号案　キャビネット一般収支　補正予算（案）について

キャビネット会計 L玉井　大輔
　P17～P18参照

各意見なく拍手により承認
・第4号案　次期地区ガバナー立候補者届けについて

キャビネット幹事 L吉田　　寛
　P19～P25参照

各意見なく拍手により承認
・第5号案　次期第1副地区ガバナー立候補者届けについて

キャビネット幹事 L吉田　　寛
　P26～P27参照

各意見なく拍手により承認
・第6号案　次期第2副地区ガバナー立候補者届けについて

キャビネット幹事 L吉田　　寛

前はリジョンチェアパーソンがありましたが今はないので勉強できるように、また
知識を得れるように、有能な若いゾーンチェアパーソンを長期計画リサーチ委員会
のメンバーに入れていくように思っております。それらの指名権は、あくまで長期
計画リサーチ委員会、名誉顧問会それからガバナー会ってあるんですけど指名権は
その時のガバナーとなります。それからキャビネット事務局の件では、皆さんご存
じのように会員が少なくなりました。キャビネットの経費等々も非常に小さくなり
ました。そして事務局に知識が相当なければスムーズな運営はできないということ
で固定化、事務局の中央管理を検討していく。一つにはABCの固定化というのもあ
りましたが、それは難しい。しかし、まだＣの事務局の固定化は考えることがあ
る。今現実に鹿児島ではipadを構成員に持たせて会議をそのipadでやるというよう
なことがなされております。今回のコロナの問題で、そういうWEBを使った会議も
進んでおりますので、それをどんどん進めていきます。本年7月から渡部ガバナー
になりますので、試験的に評価し、そういうようなキャビネット事務局を作ってい
こうという形で進んでおります。以上、なにかご質問ありましたらお答えしますの
で、よろしくお願いいたします。



現在届け出無し
・第7号案　次期ゾーンチェアパーソン・ゾーン委員推薦状について

キャビネット幹事 L吉田　　寛
　　P28～P42参照
各意見なく拍手により承認
・第8号案　第69回地区年次大会要綱について

　  地区大会・国際大会委員会　委員長 L吉田　　功
　　P43～P59参照
各意見なく拍手により承認
・第9号案　第69回複合地区年次大会要綱について

キャビネット幹事 L吉田　　寛
　　P60参照
各意見なく拍手により承認
・クラブ提出議案 地区ガバナー L馬場　哲也
　　P61参照
北檜山LCへの回答
日本ライオンズのホームページにたくさんあるのでそちらを一度見ていただいて
どうしようもない場合再度相談してください
函館グリーンLCの回答
今後は元地区ガバナーで統一

8.報告・確認事項 キャビネット幹事 L吉田　寛
・P65～P97 日本レベル参照
・P101～P102 複合レベル参照
・P105～P107 マンスリーレポート参照
・P111～P113 LCIF状況参照

・新クラブ設立（函館一楽LC）の件

9.質疑応答 キャビネット幹事 L吉田　寛
函館みなとLC　L作並真一
先ほど長計で、事務局の話があったんですけども、AとBとCは無理だと言ってまし
たが、Cでウェブだったりとか、タブレット使ったりとかとインターネットを駆使
すると、なぜABCで出来ないっていう議論になったのか、その辺詳しく聞きたいな
と思います。
馬場ガバナー
ABCですけども、これはですねCだけの話っていうか、ABCまとまって仮に集まっ
た時にABCもあるよねっていう話で。ABC議論したわけじゃないです。ただ、その
上でC地区の元地区ガバナーのみなさんに一応そういう案があるんだけど、どうだ



10.活動方針・報告

GMT 地区GMTコーディネーター L奥山　幸一
P117～P129参照　
GMT 地区GLTコーディネーター L松浦　則雄
P130　
GST 地区GSTコーディネーター L玉井　大輔
P131～P137参照
FWT 地区FWTコーディネーター L荒川　祥子
P138～P139参照

11.ゾーンチェアパーソン活動方針・報告

第1R第1Z　ZC L前側　　進
P140、P151～152参照
第2R第1Z　ZC L山塙　　武
P141、P153参照
第2R第2Z　ZC L小川　哲司
P142、P154参照
第3R第1Z　ZC L庄司　典弘
P143～144、P155参照
第3R第2Z　ZC L大島　秀雄
P145～146、P156参照
第4R第1Z　ZC L白石　勝士
P147、P157参照
第4R第2Z　ZC L三品　孝浩
P148、P158参照
第5R第1Z　ZC L橋本　正美
P149、P159参照
第5R第2Z　ZC L鈴木　秀作

10分間の休憩

　

ろうかとお伺いを立てたところ、それはダメよと。という意見が大半の意見を占め
たのが今の現状。ですんで、おそらくCの他は無理じゃないかなって言ったのが先
ほど中村元地区ガバナーが言ったのがそうです。ですからこれから先ですねMDで
ABCのガバナーが集まった時にそういう話になって、最後煮詰まった話にこれから
時間かけてやっていこうとしている議題なので長い目で見てやってください。以上
でございます。



P150、P160参照

12.各委員会活動方針・報告

視力障害・糖尿病委員会　献眼献血委員会 委員長 L佐々木　亮
P161～163参照
次世代リーダー研修・環境保全・社会福祉委員会 委員長 L堀野　　明
P164～166参照
会則・アラート委員会 委員長 L作並　真一
P167参照
ライオンズクエスト・YCE・薬物乱用防止委員会 委員長 L末永　玲子
P168参照
地区国際大会国際関係委員会 委員長 L吉田　　功
P169～170参照

13.質疑応答

14.閉会ゴング 地区ガバナー L馬場　哲也

・函館みなとLC　L作並真一
先ほどクラブ提出議案で地区名誉顧問を元ガバナーにするということですがP5で前
須藤ガバナーのところが地区名誉顧問会議長になってますけど今後はどのようすれ
ばいいのか。元地区ガバナー会議長になるんでしょうか？
・馬場ガバナー
地区議長です
・前側ZC　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    作
並アラート委員長へ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    社
会福祉協議会との協定を結ぶ際にこちらから結ばせてくださいというようなひな形
の文章とか、そういうのなんかありますでしょうか。
・L作並
ひな形は先日ガバナーに作ってもらったんですけど、基本的には社会福祉協議会が
結んでくださいということで向こうからお願いされている。実際書式もないので各
市町村で社会福祉協議会の方に行ってライオンズクラブですけど協定を結びたいで
すっていうと話が通るはずなんです。どうしてもだめであれば一緒に行きます。 
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